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 ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

	1.
	Наименование проекта

	“ГЛІНЯНЫ ЦУД”


	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Чашникского района» (далее – ТЦСОН)

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	Адрес: 211149, ул.Советская, д.32, г.Чашники, Витебская область, Республика Беларусь; 
телефоны: 8 (02133) 3 47 46, факс: 8 (02133) 6 07 19,
E-mail: gutcson@vitobl.by

	4.
	Информация об организации
	- осуществление на территории Чашникского района организационной, методической и практической деятельности по социальному обслуживанию граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации;
- прогнозирование и предупреждение возникновения трудных жизненных ситуаций;
- оказание содействия гражданам в преодолении трудных жизненных ситуаций и (или) адаптации к ним;
- активизация собственных усилий граждан, создание условий для самостоятельного преодоления трудных жизненных ситуаций.

	5.
	Руководитель организации
	Директор: Гапоненко Татьяна Владимировна 
Рабочий телефон: 8 (02133) 3 47 45
Мобильный телефон: +375(33) 346 13 73 
E-mail: gutcson@vitobl.by

	6.
	Менеджер проекта
	ФИО: Закревская Марина Николаевна
Должность: заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов
Рабочий телефон: 8 (02133) 6 22 50
Мобильный телефон: +375  33 346 13 73
E-mail: marina.zakrevskaya.83@mail.ru;

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Центр имеет положительный опыт работы по организации проектной деятельности и реализации совместно с зарубежными партнерами мини-инициатив, социальных и  гуманитарных проектов, получении гуманитарной помощи. Успешно реализованы следующие проекты:
1)  Проект «Вершки и корешки», принявший участие в открытом конкурсе бизнес-идей для малого предпринимательства «BusinessConnect», который проводило Благотворительное общественное объединение «Мир без границ» при поддержке Фонда демократии ООН, реализован в  2016 году. Денежный приз составил 1000,00 рублей. Данный проект направлен на организацию и расширение различных форм занятости молодых людей с инвалидностью.
 2) Проект «Равные возможности» признан победителем в конкурсе предложений по Малым грантам на 2021 год в Беларуси, объявленный Посольством Словацкой Республики в Минске.  Грант данного проекта составил 9000 евро. В ходе реализации проекта установлена спортивная площадка с теневым навесом и 10 тренажёрами, а также проведены  спортивно-массовые мероприятия для граждан с ограниченными возможностями согласно плану целевого использования иностранной безвозмездной помощи.
3) Проект «Волшебная комната для особенных людей» признан победителем в конкурсе предложений по Малым грантам на 2022 год в Беларуси, объявленный Посольством Словацкой Республики в Минске.  Грант данного проекта составил 8745 евро. Благодаря реализации проекта в отделении социальной реабилитации, абилитации инвалидов Центра создана и оборудована сенсорная комната для реабилитации различных категорий граждан с инвалидностью через оказание им психологической разгрузки, тактильного восприятия, релаксации, оздоровление.

	8.
	Требуемая сумма
	 23 105,0 бел. руб.; 6 824,0 EUR; 7 397,0 USD;

	9.
	Софинансирование
	-

	10.
	Срок проекта
	1 год

	11.
	Цель проекта
	организация трудовой занятости, профессиональной и социальной реабилитации лиц с инвалидностью, проживающих на территории Чашникского района и посещающих отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов, через открытие гончарной мастерской на базе отделения ТЦСОН

	12.
	Задачи проекта
	- развитие личностного, творческого и трудового потенциала людей с инвалидностью, проживающих на территории Чашникского района и посещающих отделение;
- открытие в Чашникском районе первой инклюзивной гончарной мастерской для людей с инвалидностью;
- сохранение, возрождение и развитие народного белорусского промысла;
- создание на базе мастерской реабилитационной рабочей среды и условий для людей с инвалидностью;
- разработка и реализация реабилитационных программ занятиями глинотерапией для людей с инвалидностью;
- формирование положительного отношения к лицам с инвалидностью.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	1. 1. Организация трудовой занятости, профессиональной и социальной реабилитации лиц с инвалидностью, проживающих на территории Чашникского района и посещающих отделение.
2. Приобретение специализированного оборудования, мебели, необходимой для организации работы гончарной мастерской. 
3. Создание инклюзивного рабочего пространства и комфортных условий обслуживания для посетителей.
4.  Приобретение расходных материалов для запуска работы гончарной мастерской.
5. Организация и проведение выставок-продаж по реализации сувенирной продукции с проведением мастер-классов.
6. Сотрудничество с Чашникским районным домом ремёсел, Чашникским  историческим музеем и государственным учреждением культуры «Чашникский районный центр культуры и народного творчества». 

	14.
	Обоснование проекта
	Одним из приоритетных направлений государственной политики в области социальной защиты является социальная поддержка граждан с инвалидностью.
В  Чашникском районе насчитывается 1306 инвалидов (из них, инвалиды по зрению - 85; инвалиды по слуху - 13; инвалиды с особенностями психофизического развития - 235; инвалиды - колясочники – 83, дети-инвалиды - 93).
Данная категория людей нуждается в социальной поддержке и помощи, требует проявления по отношению к ним уважения и заботы, и заставляет искать новые формы и виды социального обслуживания. Повышение качества жизни граждан с инвалидностью достигается при тесном взаимодействии ТЦСОН с государственными органами власти и другими общественными и некоммерческими организациями.
В ТЦСОН созданы максимально благоприятные условия для адаптации, трудового обучения и реабилитации лиц с инвалидностью. Обучение навыкам самообслуживания, развитие творческого потенциала и социализации граждан с инвалидностью проводится через организацию работы в кружках, клубах, реабилитационно-трудовых мастерских отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов (далее – отделение) различной направленности. 
В настоящий момент отделение посещает 86 человек с инвалидностью. Ежедневно посетители отделения нуждаются в качественных и системных реабилитационных мероприятиях. 
При отделении оборудованы реабилитационно-трудовые мастерские по изготовлению сувенирной продукции из различных материалов, по изготовлению сублимационной печати, по выращиванию рассады цветов и овощей. В этой области работы уже достигнуты определенные результаты, поэтому у посетителей отделения появилось желание осваивать новую трудовую сферу. Тема возрождения белорусской культуры всегда притягивала их внимание. Граждане с инвалидностью являются патриотами своей Родины, а по  одной из версий происхождения названия города, на Чашниччине было развито гончарное дело, изготовлялись различного рода предметы домашней утвари — миски, кувшины, чашки, что, возможно, и послужило основанием для такого названия. Поэтому, желание сохранения и возрождения народного ремесла привела к потребности граждан с инвалидностью в открытии на базе отделения инклюзивной гончарной мастерской. 
[image: D:\фото\ОДПИ\2017\Глиняная игрушка\SAM_0898.JPG]Глинотерапия – отличный метод развития и коррекции здоровья, при этом доступный и нужный для всех. При работе с глиной развивается моторика, улучшается степень плавности и координации движений. Работа с уникальным природным материалом – это профилактика личностных отклонений, и выход негативных эмоций, и снятие нервно-психического напряжения, страхов, агрессии. Открытие гончарной мастерской на базе отделения позволит людям с инвалидностью не только улучшить физическое состояние, но и сформировать у них первичные трудовые навыки, что будет содействовать трудовой занятости людей с инвалидностью.
[image: D:\фото\ОДПИ\2017\Глиняная игрушка\SAM_0893.JPG]В настоящий момент в Центре работает инструктор по трудовой терапии,  владеющий профессиональными навыками работы с глиной и имеющий соответствующее образование по специальности «изготовитель художественных изделий из керамики».
[image: D:\фото\ОДПИ\2017\Глиняная игрушка\SAM_0896.JPG]Реализация проекта «Гліняны цуд»  поможет людям с инвалидностью с помощью освоения различных техник гончарного мастерства приблизиться к истокам национального достояния наших предков.


	15.
	Деятельность после окончания проекта
	- организация социально значимого места для проведения реабилитационных мероприятий;
- обеспечение равных возможностей для людей независимо от их физических способностей;
- организация трудовой занятости, профессиональной и социальной реабилитации лиц с инвалидностью, проживающих на территории Чашникского района и посещающих отделение, через ежедневное посещение ими гончарной мастерской.

	16.
	Бюджет проекта
	Оборудование: 
Печь муфельная -12 500,0 руб.; 3687,0 EUR; 4000,0 USD; 
Фурнитура для муфельной печи (лещадка, огнеупорные столбики) – 250,0 руб.; 74,0 EUR; 80,0 USD; 
Профессиональный гончарный круг - 4600,0 руб.; 1357,0 EUR; 1472,0 USD;
Миксер строительный - 400,0 руб.; 118,0 EUR;  128,0 USD; 
Вакуумированная глина - 1500,0 руб.; 443,0 EUR; 480,0 USD;
Вытяжка -  300,0 руб.; 89,0 EUR;  96,0 USD;
Ангобы  - 500,0 руб.; 148,0 EUR;  160,0 USD;
Турнетки (2 шт.) – 500, 0 руб;148,0 EUR;  160,0 USD;
Набор инструментов для моделирования (2 шт.) – 70,0 руб.; 21,0 EUR; 23,0 USD;
Стеки скульптурные с петлёй (2 шт.) – 70,0 руб.; 21,0 EUR; 23,0 USD;
Гипсовые формы для  шликерного литья – 200,0 руб.; 59,0 EUR; 64,0 USD;
 Гипсовые формы для отминок – 280,0 руб.; 83,0 EUR; 90,0 USD;
Емкости для хранения, ведра, коврики для раскатки пластов, скалки – 650,0 руб.; 192,0 EUR; 208,0 USD;
Тумба для хранения – 150,0 руб.; 45,0 EUR; 48,0 USD;
Нож скульптурный с обоюдоострым лезвием -   45,0 руб.; 14,0 EUR; 15,0 USD;
Аэрограф с компрессором – 200,0 руб.; 59,0 EUR; 64,0 USD;
Стеллаж для сушки изделий – 120,0 руб.; 36,0 EUR; 39,0 USD;
Акриловые краски – 150,0 руб.; 45,0 EUR; 48,0 USD;
Одежда защитная – 300,0 руб.; 90,0 EUR; 96,0 USD;
Стойка для одежды – 200,0 руб., 59,0 EUR; 64,0 USD; 
Упаковка – 120,0 руб.; 36,0 EUR; 39,0 USD;
Итого: 23 105,0 бел. руб.; 6824,0 EUR;  7397,0 USD;


[image: От изразцов до "гербовой" свистульки: как в Копыси мастера керамики  продолжают традиции гончарства]







APPLICATION FOR HUMANITARIAN PROJECT FINANCING
	1.
	Project name 
	"THE CLAY MIRACLE”

	2.
	Name of the organization 
	The State institution "Territorial Center for Social Services of the population of the Chashnik district" (hereinafter – TCSON)

	3.
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail
	Address: 32 Sovetskaya St., 211149, Chashniki, 
Vitebsk region, Republic of Belarus; 
phones: 8 (02133) 3 47 46, fax: 8 (02133) 6 07 19,
E-mail: gutcson@vitobl.by


	4.
	Information about the organization
	- implementation of organizational, methodological and practical activities on social services for citizens in difficult life situations in the territory of the Chashnik district;
 - forecasting and prevention of difficult life situations; 
- providing assistance to citizens in overcoming difficult life situations and (or) adapting to them; 
- activation of citizens' own efforts, creation of conditions for independent overcoming of difficult life situations.


	5.
	Head of the organization 
	Director: Tatiana  Gaponenko 
Work phone: 8 (02133) 3 47 45 
Mobile phone: +375(33) 346 13 73
E-mail: gutcson@vitobl.by


	6.
	Project Manager 
	Full name: Zakrevskaya Marina 
Position: Head of the Department of Social Rehabilitation, Habilitation of the disabled
Work phone: 8 (02133) 6 22 50 
Mobile phone number: +375 33 346 13 73
E-mail: marina.zakrevskaya.83@mail.ru;


	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	The Center has positive experience in organizing project activities and implementing mini-initiatives, social and humanitarian projects, and receiving humanitarian aid together with foreign partners. The following projects have been successfully implemented: 
1) The Tops and Roots project, which took part in the BusinessConnect open business ideas competition for small businesses, which was conducted by the World Without Borders Charitable Public Association with the support of the United Nations Democracy Foundation, was implemented in 2016. The cash prize was 1000,00 rubles. This project is aimed at organizing and expanding various forms of employment for young people with disabilities.
 2) The Equal Opportunities project was recognized as the winner in the competition of proposals for Small grants for 2021 in Belarus, announced by the Embassy of the Slovak Republic in Minsk. The grant for this project was 9,000 euros. During the implementation of the project, a sports ground with a shade canopy and 10 exercise machines was installed, as well as mass sports events for citizens with disabilities were held in accordance with the plan for the targeted use of foreign gratuitous aid.
3) The project "Magic Room for Special People" was recognized as the winner in the competition of proposals for Small grants for 2022 in Belarus, announced by the Embassy of the Slovak Republic in Minsk. The grant for this project was 8,745 euros. Thanks to the implementation of the project, a sensory room has been created and equipped in the Department of social rehabilitation and habilitation of the Center for the rehabilitation of various categories of citizens with disabilities through providing them with psychological relief, tactile perception, relaxation, and wellness.


	8.
	Required amount 
	23,105,0 BYN; 6824,0 EUR; 7397,0 USD;

	9.
	Co-financing
	-

	10.
	Project duration
	1 year

	11.
	The purpose of the project
	organization of employment, professional and social rehabilitation of persons with disabilities living in the territory of the Chashnik district and attending the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled, through the opening of a pottery workshop on the basis of the TCSON department


	12.
	Project objectives
	- development of personal, creative and labor potential of people with disabilities living in the territory of the Chashnik district and attending the department;
 - opening of the first inclusive pottery workshop for people with disabilities in Chashnik district; 
- preservation, revival and development of Belarusian folk crafts;
 - creation of a rehabilitation working environment and conditions for people with disabilities on the basis of the workshop; 
- development and implementation of clay therapy rehabilitation programs for people with disabilities; 
- forming a positive attitude towards people with disabilities.


	13.
	Detailed description of the project activities in accordance with the tasks set
	 1. Organization of employment, professional and social rehabilitation of persons with disabilities living in the territory of the Chashnik district and attending the department. 
2. Purchase of specialized equipment and furniture necessary for the organization of the pottery workshop. 
3. Creating an inclusive workspace and comfortable service conditions for visitors. 
4. Purchase of supplies to start the pottery workshop. 
5. Organization and holding of exhibitions and sales for the sale of souvenir products with master classes.
 6. Cooperation with the Chashnik district House of Crafts, the Chashnik Historical Museum and the state cultural institution "Chashnik District Center of Culture and Folk Art".


	14.
	Justification of the project
	One of the priorities of the state policy in the field of social protection is social support for citizens with disabilities.
There are 1,306 people with disabilities in the Chashnik district (85 of them are visually impaired; 13 are hearing impaired; 235 are physically disabled; 83 are wheelchair users; 93 are children with disabilities).
This category of people needs social support and assistance, requires respect and care for them, and forces them to look for new forms and types of social services. Improving the quality of life of citizens with disabilities is achieved through the close cooperation of the TCSON with government authorities and other public and non-profit organizations.
The Shopping center has created the most favorable conditions for adaptation, labor training and rehabilitation of people with disabilities. Self-service skills training, development of creative potential and socialization of citizens with disabilities is carried out through the organization of work in clubs, clubs, rehabilitation and labor workshops of the Department of social rehabilitation, habilitation of the disabled (hereinafter referred to as the department) of various directions. 
Currently, 86 people with disabilities attend the department. Every day, visitors to the department need high-quality and systemic rehabilitation measures.
[image: D:\фото\ОДПИ\2017\Глиняная игрушка\SAM_0893.JPG]The department has rehabilitation and labor workshops for the production of souvenirs from various materials, for the production of sublimation printing, for growing seedlings of flowers and vegetables. Certain results have already been achieved in this area of work, so visitors to the department have a desire to explore a new field of work. The theme of the revival of Belarusian culture has always attracted their attention. Citizens with disabilities are patriots of their Homeland, and according to one version of the origin of the name of the city, pottery was developed in Chashnichina, various household items were made — bowls, pitchers, cups, which may have served as the basis for such a name. Therefore, the desire to preserve and revive folk crafts has led to the need for citizens with disabilities to open an inclusive pottery workshop on the basis of the department.
[image: D:\фото\ОДПИ\2017\Глиняная игрушка\SAM_0898.JPG]Clay therapy is an excellent method of developing and correcting health, while being accessible and necessary for everyone. When working with clay, motor skills develop, the degree of smoothness and coordination of movements improves. Working with a unique natural material is the prevention of personality disorders, and the release of negative emotions, and the relief of neuropsychiatric stress, fears, and aggression. The opening of a pottery workshop on the basis of the department will allow people with disabilities not only to improve their physical condition, but also to form their primary work skills, which will facilitate the employment of people with disabilities.
[image: D:\фото\ОДПИ\2017\Глиняная игрушка\SAM_0896.JPG]Currently, the Center employs an occupational therapy instructor who has professional skills in working with clay and has a corresponding education in the specialty "manufacturer of ceramic art products". The implementation of the Ginany Tsud project will help people with disabilities to get closer to the origins of the national heritage of our ancestors by mastering various pottery techniques.

	15.
	Post-project activities
	- organization of a socially significant place for rehabilitation activities; 
- ensuring equal opportunities for people regardless of their physical abilities;
 - organization of employment, professional and social rehabilitation of persons with disabilities living in the territory of the Chashnik district and attending the department, through their daily visits to the pottery workshop.

	16.
	Project budget
	Equipment: 
Muffle furnace -12 500.0 BYN; 3687.0 EUR; 4000.0 USD;
 Accessories for the muffle furnace (bream, refractory columns) – 250.0 BYN; 74.0 EUR; 80.0 USD; 
Professional potter's wheel - 4600.0 BYN; 1357.0 EUR; 1472.0 USD; Construction mixer - 400.0 BYN; 118.0 EUR; 128.0 USD; 
Evacuated clay - 1500.0 BYN; 443.0 EUR; 480.0 USD; 
Hood - 300.0 BYN; 89.0 EUR; 96.0 USD; 
Angoby - 500.0 BYN; 148.0 EUR; 160.0 USD;
 Tourniquets (2 pcs.) – 500.0 BYN;148.0 EUR; 160.0 USD;
 A set of modeling tools (2 pcs.) – 70,0 BYN; 21,0 EUR; 23,0 USD; Sculptural stacks with a loop (2 pcs.) – 70,0 BYN; 21,0 EUR; 23,0 USD; Gypsum molds for slip casting – 200.0 BYN; 59.0 EUR; 64.0 USD; Plaster molds for lathings – 280.0 BYN; 83.0 EUR; 90.0 USD;
 Storage containers, buckets, mats for rolling out layers, rolling pins – 650,0 BYN; 192,0 EUR; 208,0 USD;
 Storage cabinet – 150,0 BYN ; 45.0 EUR; 48.0 USD;
 Sculptural knife with double-edged blade - 45.0 BYN; 14.0 EUR; 15.0 USD; 
Airbrush with compressor – 200.0 BYN; 59.0 EUR; 64.0 USD; 
Rack for drying products – 120.0 BYN; 36.0 EUR; 39.0 USD;
 Acrylic paints – 150.0 BYN ; 45.0 EUR; 48.0 USD;
 Protective clothing – 300.0 BYN; 90.0 EUR; 96.0 USD; 
Clothes rack – 200.0 BYN, 59.0 EUR; 64.0 USD; 
Packaging – 120.0 BYN; 36.0 EUR; 39.0 USD; 
Total:  23 105,0 BYN; 6 824,0 EUR; 7 397,0 USD;
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